

Die Referatsleiter müssen bei den regelmäßigen Dienstbesprechungen konsequenter und abrechenbarer über die Aufgabenerfüllung und den tatsächlich, erreichten Befähigungsstand der Mitarbeiter ihres Verantwortungsbereiches berichten.

Aufmerksam sind alle aufgetretenen Erziehungsprobleme aufzugreifen.

An ihrer Beseitigung ist bis zur völligen Klärung unablässig zu arbeiten.

Erkannte Unsicherheitsfaktoren im Mitarbeiterbestand dürfen nicht zu lange geduldet werden.

Entsprechend der Rahmenstruktur für die Abteilung XIV der BV sind die Referate Sicherung und Kontrolle dem stellvertretenden Leiter der Abteilung unterstellt, der auch vorrangig für die Belange des Sicherungs- und Kontrolldienstes verantwortlich zeichnet, jedoch kann der Leiter der Dienstseinheit nicht aus der Gesamtverantwortung für die Führung und Leitung der Dienstseinheit, d.h. auch der Sicherungs- und Kontrollkollektive, entbunden werden.

Verstärkt, und für jeden Mitarbeiter spürbar, muß der Leiter seiner generellen Verantwortung besser gerecht werden.